



ASISTENTES PUDIERON CONDUCIR UN VEHÍCULO ELÉCTRICO MARCA DONGFENG, MODELO S50 EV.

Realizan primer test drive del programa Mi Taxi Eléctrico Atacama

● Este miércoles en el Parque Kaukari de Copiapó, se realizó el primer test drive del programa Mi Taxi Eléctrico Atacama. Proyecto que financia el Gobierno Regional de Atacama, con recursos aprobados por el Consejo Regional y que es ejecutado por la Seremi de Energía, con el propósito de seguir avanzando en medidas que ayuden a descontaminar el medio ambiente, además de generar un ahorro financiero importante en gastos de combustible y mantenimiento de vehículos convencionales.

Dicha instancia contó con la presencia del gobernador de Atacama; Miguel Vargas Correa, la seremi de Energía; Yenny Valenzuela Araya, la Seremi de Transporte; Carla Orrego Esquivel, representantes de CIDEF y dirigentes de taxis, y diversas líneas de taxis-colectivos de Copiapó, quienes realizaron una prueba de conducción por el estacionamiento y calles del parque urbano.

El programa "Mi Taxi Eléctrico Atacama" busca dar apoyo concreto a dueños de vehículos del transporte menor de pasajeros, para que estos puedan realizar el recambio de sus vehículos de trabajo convencionales por uno eléctrico. La iniciativa contempla un monto de cofinanciamiento que bordea los 12 y 16 millones de pesos, según la autonomía del vehículo eléctrico seleccionado, como también considera la entrega e instalación, sin costo para el beneficiario, de un cargador residencial el que será instalado en la vivienda postulada. ☞